Je trouve les défis rigolos et c'est marrant de compter les pâtes, de sauter dans les airs et de dessiner un animal fantastique.

Cette semaine s'est plutôt bien passée car j'ai fait des jeux de société et j'ai pu retrouver mon VTT qui avait le guidon cassé mais on l'a réparé!!

Baptiste

Bonjour à toute la classe,

On survit encore. Enfin bon, ça commence tout de même à devenir énervant.

Je vais toujours courir avec mon frère et mes parents un jour sur deux et je fais des petites sorties autour de la maison de temps en temps.

Sinon, je n'ai pas grand-chose à dire...

J'espère pour vous que Pâques s'est bien passé.

Au revoir.

Thibaud

Cela fait déjà 4 semaines que nous sommes tous confinés. Moi, après être allé 3 fois aux urgences (la première fois en camion de pompier) à cause du coronavirus (là-bas, la première fois, j'ai mangé du cordon bleu), je suis enfin guéri. Je vais commencer le kiné mardi pour ma cheville. A part ça, c'est la routine habituelle. Mais nous devons être patient car ça risque de durer longtemps...

Vincent

Cette semaine était bien. Je me suis plus occupée et j'ai fait pas mal de nettoyage dans ma maison. Je m'excuse de ne pas avoir fait de mot la semaine dernière. J'ai cru que le week-end était déjà passé

(ce confinement me fait perdre la notion du temps!!!) Par contre, je suis vraiment déçue de ne pas pouvoir aller à Paris pour voir toute ma famille pour Pâques. Cela sera remis à l'année prochaine. Et puis, c'est nul, ce confinement tombe vraiment à la meilleure partie de l'année! Mais enfin bref, on verra

bien si on se reverra bientôt. . Non je rigole même moi je n'y crois plus. Mais bon mieux vaut être

optimiste que pessimiste.



Léane

Bonjour maîtresse,

J espère que tu vas bien. Ici on travaille au soleil! Il fait très chaud à Crolles et je suis content que ce soir c'est le week end de Pâques. Même sans famille ça devrait être bien. On va quand même faire une chasse aux œufs et bien manger. J espère que pour toi ce sera pareil. Bon week end de Pâques et à mardi . Justin

Cette semaine s'est passée assez normalement. J'ai été malade encore une fois le lundi. J'au bien fait la chasse aux œufs. Le confinement commence à m'énerver.

Bonne semaine prochaine.

Vadim

Ces quatre semaines de confinement m'ont encore fait réfléchir sur le nombre de morts par jour. Heureusement que ça diminue de plus en plus. Ce soir lundi 13 avril, le président va parler, j'espère qu'il annoncera une bonne nouvelle à toute la France.

Bakary

Cette semaine, j'ai beaucoup lu de livres. J'ai fait du jardinage, du ping pong et des jeux de société (Carcassonne, Bâtisseur et Monopoly) et du trampoline. Je parle aussi sur Hangout avec un copain qui a déménagé. Le dimanche, j'ai appelé mes grands-parents et j'ai fait la chasse aux œufs.

Raphaël

Cette semaine a été peu différente des autres, je me suis un peu beaucoup ennuyée, mais j'ai continué à m'entrainer à faire l'arbre droit et maintenant j'arrive à tenir plusieurs secondes.

Je fais des chorégraphies. J'ai appelé mes amis. Pour moi (et comme pour vous j'imagine), le confinement c'est très difficile. Juste l'idée de ne pas voir mes amis pendant quelques mois n'est pas envisa geable mais malheureusement c'est ce qu'on vit en ce moment. Tout ce que nous vivons en ce moment est historique. Il y a quelques mois, nous ne nous serions jamais imaginés vivre ça. C'est un moment difficile à passer mais je vous assure que nous allons en sortir de ce moment difficile!

Je pense très fort à vous, prenez soin de vous et respectez les règles.

Au revoir et à bientôt

Elise

J'ai passé une bonne semaine, je suis content, car je vais pouvoir retourner à l'école le 11mai si tout se passe bien.

J'ai fait une bonne chasse aux œufs. Je suis content, car j'entretiens bien mes relations sociales.

Je suis content aussi parce que je crée un beau monde sur Minecraft.

Timothée

Bonjour à tous,

Je me suis bien amusé pour ce premier mois. J'ai créé, j'ai travaillé, et je joue bien ces derniers jours ; je grimpe aussi aux arbres. J'ai la chance d'avoir des voisins extraordinaires. Ensemble on fait des jeux, unis en attendant la fin du confinement, tout en respectant les 1 mètre de sécurité. Affichez à vos fenêtres un arc-en-ciel avec un : #bon courage. Un soir, ma famille et moi on a vu un train de satellite. Vous allez bien les copains? Maîtresse ce n'est pas de 16h00 à 16h50 mais de 16h45 à 17h45 la maison Lumni.

Eldenn

J'ai en fait presque rien à dire parce que les semaines se répètent et les journées deviennent de plus en plus longues. J'ai joué à Just dance sur la Wii (j'ai transpiré!) et à animal Crossing sur la Switch. A Pâques, on s'est levé un peu tard avec mes soeurs et quand on a trouvé les oeufs dans le jardin ils avaient commencé à fondre!

Lucie

J'ai passé une bonne semaine, je suis content, car je vais pouvoir retourner à l'école le 11mai si tout se passe bien.

J'ai fait une bonne chasse aux œufs. Je suis content, car j'entretiens bien mes relations sociales.

Je suis content aussi parce que je crée un beau monde sur Minecraft.

Timothée

La maîtresse est gentille car elle a allégé le travail, pour qu'on puisse faire plus de pidapi.

Suzie